

## Crece 2.6% producción agrícola (El Reforma 06/08/08)

Crece 2.6% producción agrícola (El Reforma 06/08/08) Alberto Cárdenas destacó que la tarea del Gobierno a través de la Sagarpa es producir más alimentos. Foto: Archivo De enero a junio la superficie cosechada de cultivos fue de 16.3 millones de hectáreas, 2.8 por ciento más que en el mismo lapso del 2007 Verónica Martínez Ciudad de México (6 agosto 2008).- La producción nacional de cultivos agrícolas creció sólo 2.6 por ciento en el primer semestre del año, afirmó Francisco López Tostado, subsecretario de Agricultura. En conferencia de prensa el funcionario expuso que de enero a junio la superficie cosechada de cultivos fue de 16.3 millones de hectáreas, 2.8 por ciento más respecto al mismo periodo del año anterior, mientras que la producción llegó a 107.1 millones de toneladas, lo que significa 2.6 por ciento más. En su oportunidad, el titular de la Secretaría de Agricultura, Alberto Cárdenas, destacó que la tarea del Gobierno a través de la dependencia es producir más alimentos, lo que traería bajas en los precios del mercado nacional, aunque reconoció que hasta el momento los precios a la baja que se han detectado son por cambios en los mercados internacionales de commodities agrícolas. "Los precios van al alza y a la baja, hace tres meses el maíz y el arroz eran muy altos y ahora por cambios en los mercados internacionales hay bajas. No tenemos una bola de cristal para saber cuánto va a durar", dijo.